

TOP: Ö5

Informationen und Anfragen

Hr. Gebbert

- Die Idee, den Grünschnitt auch hier im Ort abgeben zu können, findet er sehr gut.
- Die Bedenken zur Straßenführung an der Heine-Kreuzung sind begründet. Er bittet, die Einwohner darum noch etwas abzuwarten, da diese nicht die Endlösung sein wird.
- Die Beleuchtung im Kurpark ist immer noch Thema. Die Spots sind derzeit nicht an.
- Für die Beleuchtung der Kirche fehlt der Kirche leider das Geld. Evtl. kann die WTG bei der Finanzierung behilflich sein. Weiterhin sind es zu wenig Spots.

Hr. Friedrich

- Die Beleuchtung Kurpark wurde überprüft. Die Spots sind heil, jedoch ist die Leitung defekt.
- Die Beleuchtung der Kirche ist nicht Aufgabe der Stadt. Die Initiative muss von der Kirche kommen. Evtl. unterstützen die Stadtwerke hier auch.

Hr. Schmidt

- Der Wunsch nach einer besseren Beleuchtung wird immer größer. Da muss gehandelt werden.

Fr. Vesterling

- Der Weg vom Pfarrhaus zum Kirchberg wird oftmals von Fahrzeugen benutzt, obwohl es sich um einen Gehweg handelt. Sie fragt, ob dort ein Poller errichtet werden kann.

Hr. Bauer

- Excellenzenweg wird nicht beleuchtet.

Hr. Friedrich

- Der Excellenzenweg ist ein Waldweg und wird deshalb nicht beleuchtet.

Hr. Schuck

- Das Geländer an der Straße vom Excellenzenweg zur Jugendherberge ist defekt.

Hr. Friedrich

- Das Geländer war während der Baumaßnahmen nötig. Kommt jetzt aber wieder weg. Die Ausschilderung führt über die regulären Wege. Der Excellenzenweg ist kein offizieller Weg. Auch der Loipeneinstieg ist kein Wanderweg.

Hr. Jung

- Wegen der Heine-Kreuzung muss abgewartet werden.
- Der Schierke Stein ist durch die Baake nicht sichtbar
- Von der Heine-Kreuzung in Richtung Tälchen sind die Gräben voller Wasser.

Hr. Ludwig

- Der Landkreis sieht sich das Problem an.

Fr. Hopstock

- Die Gräben müssen unbedingt vertieft werden.

Hr. Michael

- Der Ortschaftsrat und die Stadt sollten mit Nachdruck darauf drängen. Immerhin ist ein Straßentausch geplant.

Hr. Schuck

- Die Beleuchtung des Parkhauses ist sehr störend für die Anwohner. 2 Strahler leuchten direkt zu den Anwohnern.
- Weiterhin fragt er, wann eine Begehung mit der Feuerwehr zum Thema Brandschutz im Parkhaus geplant ist.
- Das Abwasser der Brücke läuft Richtung Bode durch private Gräben.
- Der Spielplatz ist fast fertig. Vielen Dank an Herrn Schmidt und sein Team.

Hr. Friedrich

- Eine Offizielle Begehung des Parkhauses erfolgt nach der Brandschutz-Abnahme

Hr. Jung

- Das Problem mit den Gräben ist bereits privat geklärt.

Hr. Schmidt

- Es wird noch ein kleiner Weg zum Spielplatz gemacht.